



Bezirksamt Neukölln von Berlin
Der Bezirksbürgermeister

Grußwort
des Bezirksbürgermeisters von
Berlin-Neukölln zum 125-jährigen
Bestehen des Kleingartenvereins
Gartenkolonie Loraberg e. V.

Juli 2023



Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Gärtnerinnen und Gärtner,

ich freue mich sehr, der Gartenkolonie Loraberg in diesem Jahr zu ihrem 125-jährigen Bestehen gratulieren zu dürfen. Mit 125 Jahren gehört sie zu den nunmehr ältesten Kleingartenkolonien in Neukölln, dient ihren Nutzenden seit Generationen mit ihrer Vielfalt an Pflanzen- und Baumarten als grüne Oase. Auch eine große Anzahl an Vögeln, Bienen und Igel findet hier ein Zuhause.

Eine Gartenkolonie ist immer auch ein Ort der Begegnung für Freunde und Familien, an dem man die Seele baumeln und den Alltagsstress einfach mal vergessen kann, an dem sich auch unsere Kleinsten sicher bewegen und herumtollen können. Nebenbei lernen sie, dass die Tomate nicht im Supermarkt wächst.

Solch ein Kleingarten spielt auch eine wichtige Rolle für ein gutes und vor allem sauberes Stadtklima. So kann auch dem Nachwuchs nahegebracht werden, wie wichtig der Beitrag jedes Einzelnen für den Umweltschutz und den Erhalt der Artenvielfalt ist.

Wer dann noch die Früchte seiner Arbeit ernten und sich schmecken lassen kann, der hat sich sein eigenes kleines Paradies inmitten einer lebendigen Großstadt geschaffen. Eine ertragreiche Ernte ist der Stolz jeder Gartenfreundin und jedes Gartenfreundes – da spreche ich aus Erfahrung! Ich wünsche mir, dass diese besonderen Erholungsorte uns und unseren Nachkommen in ihrer ganzen Pracht noch lange erhalten bleiben!

Ihr

Martin Hikel